



SERVIO / REFERENCIAL
PARLAMENTARIA REMOTÓ LO DEL ALUVIÓN Y EL TEMBLOR DEL AÑO PASADO.

Senadora Provoste critica la pérdida de confianza del Plan de Emergencia Habitacional

EN ATACAMA. Destaca que las respuestas que vienen del Estado no son suficientes.

En el marco del seminario Desafíos de Plan de Emergencia Habitacional 2026, organizado por la Comisión de Vivienda, la senadora Yasna Provoste señaló que “respecto de la situaciones de catástrofe no se pueden normalizar las esperas, porque una de las situaciones más complejas que nosotros enfrentamos en nuestros territorios, es que las familias víctimas de incendios o aluviones como el de Diego de Almagro, además del daño psicológico y material, nace una pérdida de confianza en el Estado”.

En ese plano, la parlamentaria sostuvo que “llevamos décadas y lo digo pensando en las familias de Diego de Almagro que vivieron el aluvión 10 años atrás y todavía tenemos un conjunto de familias que reclaman con justa razón, que se trazó una lí-

nea roja geográfica, y no fueron sujeto de ninguna ayuda social, pero tampoco de ninguna solución. Siguen viviendo en la misma casa que fue identificada con riesgo aluvional, pero nunca recibieron subsidio, ni relocalización. Y han seguido viviendo allí por 10 años. Para que decir, las familias de los incendios en Viña del Mar”, detalló la representante nortina en el Senado”.

Asimismo, Provoste añadió que las respuestas provenientes de la propia institucionalidad han demostrado ser insuficientes, recordando el sismo del pasado 6 de junio, que tuvo características de terremoto y dejó a más de diez escuelas con daños, en las cuales hasta la fecha no se han realizado trabajos para garantizar que en marzo los estudiantes puedan retornar a sus establecimientos educacionales.

CG